
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

БЕГЛИЦКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА 

Протокол 

заседания Совета школы 

от 04.09.2017 г. № 1 

Председатель: Скитецкая Елена Владимировна 

Секретарь: Батырь Екатерина Валериевна 

Присутствуют: 9 человек 

Отсутствующих нет. 

1. Анализ работы Совета школы за 2016 - 2017 учебный год 
2. План работы Совета школы на 2017 - 2018 учебный год 

По первому вопросу слушали председателя Совета школы в 2016 - 2017 году Колоденко 
И.Г., заместителя директора по УВР Столяренко Т.И. Ирина Геннадьевна зачитала анализ 
работы Совета школы за 2016 - 2017 учебный год. Отмечено, что план работы реализован 
полностью. Татьяна Ивановна ознакомила членов Совета школы с режимом работы 
МБОУ Беглицкой СОШ на 2017 - 2018 учебный год. 

По второму вопросу слушали Скитецкую Е.В., председателя Совета школы в 2017 -
2018 учебном году. Елена Владимировна представила на обсуждение план работы Совета 
школы на 2017 - 2018 учебный год и предложила его утвердить. 

1. Признать работу Совета школы за 2016 - 2017 учебный год успешной. 
2. Принять в целом план работы Совета школы на 2017 - 2018 учебный год. 

Повестка дня 

Решили: 

Скитецкая Е.В. 

Секретарь: Батырь Е.В. 



МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

БЕГЛИЦКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА 

Протокол 

заседания Совета школы 

от 18.12.2017 г. № 2 

Председатель: Скитецкая Елена Владимировна 

Секретарь: Батырь Екатерина Валериевна 

Присутствуют: 12 человек 

Отсутствующих нет. 

Повестка дня 

1. Отчёт по охране труда и технике безопасности, соблюдению санитарно -
гигиенических норм и правил за 1 полугодие. 

2. Итоги года экологии школы 

По первому вопросу слушали ответственную по охране труда и технике безопасности 
Бутенко Д.Н. Дарья Николаевна отчиталась о проведённой работе за 1 полугодие. По 
соблюдению санитарно - гигиенических норм и правил выступили председатели МО 
школы Буханцова О.В., Орлова Л.Е., Колоденко И.Г. Ольга Васильевна ознакомила о 
проверке сохранности учебников (1 раз в месяц). Лилия Евгеньевна отчиталась по 
питьевому режиму школы. Проверила наличие инструкций, ведение тетрадей приёма 
воды, обработку помпы, одноразовые стаканы. Ирина Геннадьевна напомнила Совету 
школы о необходимости продолжения работы по установлению соответствия состояния 
школьной столовой санитарно - гигиеническим требованиям. 

По второму вопросу слушали президента Совета старшеклассников Шляхтина 
Александра. Александр познакомил Совет школы с проведёнными экологическими 
мероприятиями и реализацией проекта в рамках Всероссийского проекта «Я - гражданин 
России» старшеклассников детского объединения «Надежда» - «Спорт, экология и Я!» 

Решили: 

1. Продолжить работу по охране труда и технике безопасности, соблюдению 
санитарно - гигиенических норм и правил во 2 полугодии. Решили ввести оценку 



внешнего вида учащихся (1 раз в месяц), ответственные Скитецкая Е.В., Комлякова 
Анастасия. 
Решили информацию по итогам работы принять к сведению, работу над проектом 
оценить на «хорошо». 

Председатель: 

Секретарь: 

Скитецкая Е.В. 

Батырь Е.В. 



Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 
Беглицкая средняя общеобразовательная школа 

Протокол 
Заседания Совета школы 

От 12. 03.2018 г. № 3 
Председатель: Скитецкая Елена Владимировна 
Секретарь: Батырь Екатерина Валериевна 

Присутствуют : 11 человек 
Отсутствующих нет. 

Повестка дня 

1 .Работа школы по профилактике несчастных случаев с детьми, ДТП с детьми, вопросы 
личной и комплексной безопасности обучающихся. 
2. Качество питания школьников, итоги медицинских осмотров. 

По первому вопросу слушали заместителя по BP Колоденко О.В.Ольга Васильевна 
зачитала анализ практической работы по предупреждению детского травматизма. Анализ 
показывает, что в школе ведётся значительная работа по пропаганде ПДД и 
предупреждению детского дорожно-транспортного травматизма. Школа находится в 
постоянном поиске новых форм и методов работы по данному направлению. Анализ 
состояния детского дорожно-транспортного травматизма за последний учебный год 
позволяет сделать вывод об отсутствии ДТП по вине обучающихся МБОУ Беглицкой 
СОШ. 

По второму вопросу слушали заместителя по BP Колоденко О.В, члена школьной 
братиражной комиссии и медсестру ФАП с. Беглица Дергачёву Е.А. 
Ольга Васильевна отчиталась, что в ходе работы по организации качеству питания были 
достигнуты следующие результаты: улучшено качество питания обучающихся за счёт 
внедрения новых технологий по приготовлению, сохранению продуктов питания. На 
основе этого снижены риски заболеваемости детей. Обеспеченно сбалансированное 
питание школьников. Усиленна система производственного контроля на этапах хранения, 
транспортировки и реализации продуктов питания в школьной столовой, с конечной 
целью добиться высокого качества и безопасного питания детей и подростков. 
С отчётом о итогах медицинских осмотрах школьников выступила медсестра ФАП Елена 
Анатольевна. Она рассказала о главных проблемах у детей школьного возраста. Это 
ухудшение остроты зрения, кариес и неправильная осанка. 
Решили: 
1 .Разработать и реализовать план о проведении классных часов по предупреждению 
детского травматизма. Воспитывать у детей культуру безопасного поведения на дорогах и 
улицах. Организовать взаимодействие педагогического коллектива и ГИБДД. Привлечь 
родительскую общественность к работе по предупреждению несчастных случаев с 
детьми, ДТП. Создать учебно-материальную базу по обучению правилам дорожного 
движения и безопасного поведения на улицах и дорогах. Вести учёт и анализ всех 
дорожно-транспортных происшествий с участием учащихся. 



2. Продолжить создание банка данных по детям, которые нуждаются в бесплатном 
питании. Продолжить работу по соблюдению санитарно - гигиенических норм и правил. 
Следить за состоянием здоровья школьников, нормами питания. 

Продолжить ежедневно вести амбулаторные приёмы учащихся. Периодически проводить 
осмотр учащихся с целью выявления педикулёза и заразных кожных заболеваний. 
Регулярно проводить контроль организации и качества питания. Проводить беседы на 
медицинские темы со старшеклассниками. 

/Скитецкая Е.В/ 

/ Батырь Е.В./ 

I 



Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 
Беглицкая средняя общеобразовательная школа 

Протокол 
Заседания Совета школы 

От 28. 05.2018 г. № 4 
Председатель: Скитецкая Елена Владимировна 
Секретарь: Батырь Екатерина Валериевна 

Присутствуют: 10 человек 
Отсутствующих нет. 

Повестка дня 

1 .Планирование и организация ремонтных работ в летний период 2018 года. 
2. Организация летнего отдыха. 

По первому вопросу выступила Председатель родительского комитета Любчик Инна 
Витальевна. Она познакомила с графиком ремонта кабинетов школы. 
По второму вопросу слушали Скитецкую Е.В. Елена Владимировна ознакомила с 
работой пришкольной площадки «Солнышко», а также с работой ДОЦ, доступных для 
отдыха обучающимся МБОУ Беглицкой СОШ. 

Решили: 
1. Выполнить ремонтные работы в указанный срок с соблюдение санитарно -
эпидемиологических правил и нормативов. 
2. Довести информацию до родителей обучающихся. 

Председатель: 

Секретарь: 

/Скитецкая Е.В/ 

/ Батырь Е.В./ 


